

COMMUNIQUE DE PRESSE



Les acteurs de la montagne satisfaits du rendez-vous avec les ministres madame Elisabeth Borne et monsieur Jean-Baptiste Lemoyne

Paris, le 20 février 2020

Ce rendez-vous avec Madame la Ministre Elisabeth Borne et Monsieur le secrétaire d'Etat Jean-Baptiste Lemoyne a permis d'avoir des échanges très constructifs sur les bonnes pratiques et initiatives prises par les stations pour préserver la montagne et lutter contre les gaz à effet de serre. Il a aussi et surtout permis, d'aborder les dossiers d'avenir pour préserver nos territoires et leurs activités touristiques sur les 4 saisons, dont le ski constitue aujourd'hui et constituera encore longtemps un pilier majeur.

L'appel à la mobilisation collective lancé par les acteurs du ski le 7 novembre dernier, sous l'égide de France Montagnes, pour lutter contre le réchauffement climatique et ses effets, a été entendu par le Gouvernement dans la foulée du déplacement d'Emmanuel Macron dans les Alpes. Nous nous félicitons du soutien que l'Etat est prêt à apporter à nos territoires, victimes du réchauffement climatique.

Les positions s'alignent pour penser sur les prochaines décennies la transition écologique qui permettra de maintenir l'une des activités essentielles de nos massifs dont dépendent tant de centaines de milliers de familles qui vivent directement ou indirectement du tourisme.

Contact Presse :

[Alexandre Bérard](#)

Alternative Media

06 45 42 95 46 – alex@alternativemedia.fr